

Oberhessische Zeitung vom 08.03.2017



Auf die schwarzen Pisten

Auch Schüler der Alsfelder Geschwister-Scholl-Schule verbrachten mit ihren Lehrern Hans-Jürgen Fey und Kevin Dippell gemeinsam mit der ASS eine Skifreizeit in Österreich im kleinen Walsertal. Während der sechs wunderschönen Skitage gingen die Teilnehmer – sie kamen vorwiegend aus

der 7. Jahrgangsstufe – in Kurse mit unterschiedlichen Leistungsstufen. Der Skiunterricht erfolgte in kleinen Gruppen, und die Skilehrer staunten nicht schlecht, als fast alle Schüler der Anfängerkurse bereits am vierten Skitag rote und schwarze Pisten fahren konnten. (red)/Foto: Fey